



はぎのだい

校訓 自学 誠心 敬愛



学校だより12月号
令和7年12月1日



学校HP 二次元コード

津幡町立萩野台小学校長 濱中 美咲

自己調整力向上を目指して！幸せな人生を！

近年、世の中が急速に変化しています。電子マネーやAIを活用したオンラインデマンドバスなどもその変化のひとつです。この変化の激しい予測困難な時代を生き抜くことができるよう、「自己調整力を働かせる授業づくり」を目指しています。先生主体で受け身の授業ではなく、子供主体の授業です。

授業の中では、「どんなふうに考えるか自分で決める」→「ためす・やってみる」→「たちどまり自己調整する」という流れを大事にしています。授業だけでなく、行事等でも同様な流れで「たちどまり自己調整する」場を設けることで、自己調整力向上を目指しています。おかげでこんな姿を目にします。

- 授業では、最初に決めた方法でうまくいかなくともすぐにあきらめず、違う方法をためそうとする。
- 課題を解決する時、困ったら、友達と相談したり先生に聞いたりしてなんとか解決しようとする。
- 行事では自分たちでためあてを意識する。運動会や遠足は全員が言えた！
- 行事では、ワークシートに、途中の振り返りを書き、めあてを達成できるように自己調整したおかげで達成感を感じることができた。

家族で過ごす時間が増える12月です。家族の役割やお手伝いの中でも、「自分で決める」→「ためす・やってみる」→「たちどまり自己調整する」場面をつくることができたらご協力お願いします。きっと、大きな達成感を感じることでしょう。そして、どんな時代も生き抜くことができるはずです！

38人全員、幸せな人生をおくってほしいです！



↓ためす

たちどまる



寒くなってきました

～服装で調節をしてください～

これから冬にかけて、インフルエンザ等の感染症や風邪にかかりやすい季節になります。体調管理にご配慮ください。天候や気温に応じて制服の上にベストや薄手のセーターを着るなど、服装での調整が必要になってきます。

学校でも暖房が入りますが、感染症対策として窓を開けて換気をするため、教室の気温が下がる場合があります。暖かい服装で寒さをしのげるよう、服装の配慮をお願いいたします。携帯用カイロについては、貼るタイプのみ可とします。ただし、低温やけどの可能性もありますので、十分気をつけるように声かけをお願いします。

また、手も冷えます。ポケットに手を入れると、転んだ際に手で身体を支えることができず、顔面を強打したり、歯を折ったりと大きなけがにつながる場合があります。寒い日の登下校には、手袋の着用をお勧めします。

～足ふき用のタオルと替えの靴下を持たせてください～

今後は、雨や雪などの悪天候の中を登校する日が増えてくると予想されます。そこで、雨や雪で足が濡れた時に、足を拭いて乾いた靴下に履き替えられるように、学校に置いておくタオルと替えの靴下を持たせてくださいとお願いします。

～玄関は7：40に開きます、時間を調整して登校してください～

先月の学校だよりでもお知らせしましたが、学校の玄関は7：40に開錠します。寒い季節は、40分より前に学校に到着することがないよう、家を出る時間等を調整していただけますと幸いです。

＜資源回収のご協力ありがとうございました＞

11月9日（日）に資源回収を行いました。天候が心配された中でしたが、皆様のたくさんのご協力のもと、無事に終えることができました。ご協力ありがとうございました。今後とも拠点回収の活用をよろしくお願ひいたします。